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Anfrage: Durchgangsverkehr Thomas- Mann- Grundschule 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

Parken und Verkehr auf Schulgeländen und in Schulumgebungen ist ein aufregender Dauerbrenner. 

Ausdrücklich würdigen wir das Engagement der Verwaltung einträgliche Lösungen für sichere 

Schulwege zu finden. Aufgrund zahlreicher Rückmeldung seitens der Elternbeiräte aus der Thomas-

Mann-Grundschule möchten wir folgende Problematik weitergeben und erlauben uns nachstehende 

Anfrage.  

Durch Umbaumaßnahmen wurde sichergestellt, dass die Müllfahrzeuge eine unkomplizierte An- und 

Abfahrt zu den Mülltonnen der Schule und des Kindergartens haben. Diese Öffnung des Geländes 

zieht nun nach sich, dass zahlreiche Kfz im morgendlichen Schulbeginnverkehr diese Durchfahrt 

nutzen, und ziemlich zügig das Gelände queren. Bereits vor einigen Jahren fand vor Ort eine 

Begehung mit den zuständigen Ämtern und Behörden zum Thema sicherere Schulwege statt. Schnell 

konnte die Gefahrenzone im Bereich Kreuzung Leipziger/Greifswalder durch eine verkehrstechnische 

Maßnahme entschärft werden. Umso ärgerlicher, dass nun einen neue Gefahrenquelle aufgetreten 

ist. Zum Sachverhalt stelle ich die folgenden Anfragen:  

1. Ist der Stadtverwaltung, die neue Gefahrensituation bereits angetragen wurden?  

2. Welche günstigen und unkomplizierten Lösungen lassen sich finden, um das Gelände zwischen 

Kindergarten, Schule, Spielplatz und Skaterbahn wieder für den Durchgangsverkehr zu schliessen und 

sicher zu machen?  

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfragen.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz 
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